

Ville apaisée : cyclistes pied à terre rues Sainte-Catherine et Porte Dijeaux

Engagée dans un plan d'action pour le développement des mobilités alternatives, la Ville de Bordeaux promeut aussi l'apaisement et le respect mutuel des usagers de la voie publique. Elle lance une campagne « cyclistes pied à terre » destinée à favoriser la cohabitation entre vélos et piétons dans les grandes rues piétonnes du centre-ville.

Le trajet se fait à pied

Depuis plusieurs années, la [pratique du vélo](#) est en forte augmentation, preuve de l'effort des habitants pour rendre leur ville plus respirable et plus douce, grâce au développement d'infrastructures adaptées par Bordeaux et la métropole.

La Ville multiplie les mesures d'apaisement pour sécuriser la marche à pied : extension du secteur piéton centre, qui en fait un des plus grands de France, rues aux enfants, rues piétonnes le dimanche (ma rue respire), etc.

Des conflits d'usage entre piétons et cyclistes existent toutefois dans les rues piétonnes du centre-ville souvent très fréquentées.

Pour les atténuer, la Ville propose une expérimentation dans les rues Sainte-Catherine et Porte Dijeaux : des marquages au sol et des panneaux de signalisation invitent les cyclistes et usagers de trottinettes, skateboard ou tout autre engin à roulettes, à mettre pied à terre aux heures d'affluence.

Plusieurs objectifs

- améliorer le confort et la sécurité des piétons, prioritaires
- sensibiliser les cyclistes au respect des plus fragiles
- équilibrer le partage de la rue et faciliter la bonne cohabitation des modes de déplacement doux.

Une évaluation sera faite au bout d'un an pour en tirer les enseignements.

Ce dispositif s'inscrit dans la continuité de l'action municipale [pour une ville apaisée et partagée](#).



Service de presse

Nicolas Corne 05 56 10 21 73 - Salomé Hubert-Cassant 06 59 67 42 61

presse@mairie-bordeaux.fr 05 56 10 20 46 - twitter.com/bordeauxpresse - bordeaux.fr

